

## CASTELLNOVO EN LA COMISIÓN EUROPEA

Castellnovo, representado por su alcaldesa, formó parte de la primera delegación de alcaldes, alcaldesas y concejales españoles de la RED BELC, “Construir Europa con las autoridades locales” en Bruselas, donde participaron 16 autoridades de toda España. Esta fue la primera delegación Española y la segunda Europea que ha participado de este proyecto.

El objetivo es crear una red europea de autoridades locales para mejorar la comunicación con la Unión Europea. El proyecto hará posible la cooperación y difusión de información sobre las cuestiones de la UE que preocupan a los habitantes de nuestro municipio; y contribuirá a impulsar y fomentar el debate y la implicación de los ciudadanos en los asuntos relacionados con el futuro de Europa que más les conciernen.

Estas jornadas han tenido lugar entre el edificio “BERLAYMONT”, lugar de trabajo de la Comisión y el “CHARLEMAGNE” donde han trabajado durante tres intensos días para conocer mejor el comité de regiones, los fondos europeos y los retos y desafíos a los que se enfrentan los estados miembros. Durante éstas, se han reunido y conversado, entre otros, con un miembro de COMITÉ DE LAS REGIONES, con el eurodiputado valenciano, Domènec Ruiz Devesa, parlamentario que ha tenido la iniciativa “Construir Europa con las Entidades Locales” o con el jefe de gabinete de JOSEP BORRELL; abordando temas como ‘Acercar la Unión Europea a los ciudadanos’, ‘Las implicaciones económicas en la crisis energética’, ‘Fondos europeos sostenibles’, ‘Seguimiento de los Fondos Next Generation UE en España’ y, entre otros, ‘La Unión Europea en el mundo tras la guerra de Ucrania’. Jornadas en las que también tuvieron la oportunidad de visitar el centro de exposición permanente de la Comisión Europea “EXPERIENCE EUROPE”

Formar parte de esta red de autoridades locales permite a Castellnovo situarse como uno de los municipios de referencia de menos de 5000 habitantes en toda Europa e implantar en su municipio iniciativas de la Unión Europea, así como acceder a medios y herramientas para aumentar su conocimiento sobre las políticas y asuntos de la UE que afecten a la ciudadanía en el nivel local.

La alcaldesa, Carmen Gil, ha destacado la importancia de compartir experiencias locales, lo que permitirá el intercambio de buenas prácticas con sus homólogos en otras ciudades europeas.

La alcaldesa ha querido destacar la hoja de ruta que tienen como pueblo en la aportación al proyecto europeo; “Participar en proyectos europeos nos permite tener más oportunidades, promocionar nuestro pueblo y adquirir valor añadido en nuestra gestión del día a día.